



Gobierno integrará cadenas de supermercados a red de abastecimiento de programas sociales

Descripción



La medida busca erradicar estafas a los beneficiarios de los programas sociales.

Santo Domingo, 16 de marzo de 2022.- El coordinador del Gabinete de Política Social, Tony Peña, informó este martes que las grandes cadenas de supermercados de las provincias Santo Domingo y San Cristóbal serán integradas a la Red de Abastecimiento Social (RAS). Esta medida será ejecutada de manera transitoria a través de la Administradora de Subsidios Sociales (ADESS).

La acción del Gobierno fue consensuada con los representantes comerciales de los establecimientos que componen la RAS y busca que los participantes de los programas sociales puedan realizar sus transacciones comerciales con mayor seguridad, luego de abastecerse de los productos de la canasta básica alimenticia.

Esta iniciativa es parte de una serie de acciones que se han tomado para contrarrestar las actividades delictivas en contra del medio de pago usado por las personas beneficiarias de los subsidios sociales, que han sido víctimas de la red criminal denominada por la Procuraduría General de la República como Operación Solidaridad 3.0.

Tony Peña, explicó que, con la medida, que es temporal, hasta tanto se proceda a cambiar las tarjetas actuales que tienen banda magnética, por la de chips, se busca parar el robo de los fondos del programa Supérate a través de la clonación de los plásticos, ya que las grandes superficies (supermercados y almacenes) fueron adheridas a la RAS a raíz de la creación del programa Quédate en Casa “y en ningunas fueron reportados consumos no reconocidos”.

Peña sostuvo, que una cantidad considerable de los colmados que integran la RAS han sido reportados con consumos no reconocidos por las personas beneficiarias de los programas Supérate y del antiguo Quédate en Casa, “lo que ha provocado la suspensión del punto de venta (verifone) en 380 de estos comercios”.

De su lado, la directora de la ADESS, Digna Reynoso, indicó que escogieron las localidades de Santo Domingo y San Cristóbal, luego de realizar varias reuniones con los representantes del sector comercial detallista, debido a que “en estas provincias es donde mayor cantidad de reportes de consumos no reconocidos hay”, al tiempo que anunció, que “serán integrados más mini mercados (pequeños supermercados) a la Red de Abastecimiento Social, hasta tanto se modifique la tecnología de las tarjetas”.

En la rueda de prensa llevada a cabo en la sede de la ADESS, asistieron el director del SIUBEN, Jeffrey Lizardo; el subdirector general de operaciones del programa Supérate, Wailly Lewis; el subdirector de la ADESS, Felipe Llaugel; así como también, la directora de Operaciones, Zoila Turbí y la encargada del departamento Legal, Sol Ángel Rodríguez; entre otros servidores.

Fecha de creación

2022/03/16